

Aragón-info, martes 1 de mayo del 2.001

Zaragoza anti-capitalismo. Pasacalles contra la domesticación de las luchas

En el día 30/4/01 realizamos un pasacalles por el centro Zaragozano contra la domesticación y la parcelación de las luchas y por una lucha directa, cotidiana y contundente.

Partiendo de la Plaza San Miguel un grupo de paseantes nos dirigimos a la sede de CC.OO., donde se gritaron lemas contra el servilismo sindical, personas que entraron al edificio provocaron que el fétido olor de la traición sindical no afectara sólo a los burócratas sino también al edificio y a sus materiales.

Después nos encaminamos a la SER por ser un medio de traición al servicio del poder y del capital, transcurrió la marcha hacia otro antro de perversión obrera, esta vez la U.G.T., donde se encontraban los monigotes sindicales preparando la fiesta del 1º de Mayo.

En el paseo de independencia se paró delante del Heraldo de Aragón, donde se denunció la labor de este medio de desinformación de masas ante la atenta mirada de un violento no encapuchado pero si uniformado y armado.

Al pasar por la plaza de España, pudimos comprobar que de repente el local de la multinacional McDonalds olía igual de mal como poco nutritiva es su comida.

Después de todo esto, finalizamos en el edificio de la C.G.T. donde se podía comprobar que desprendía un olor similar al de algunos de los anteriormente expuestos. Al asomarnos al interior de la puerta pudimos ver como alguien con había expresado su sentimiento pintado con anterioridad la siguiente frase "C.G.T. TRAIADORAS Y CARCELERAS"

Durante todo el recorrido repartimos octavillas donde se podía leer (ver octavillas adjuntadas), también gritamos durante todo el recorrido, siendo los gritos para las centrales sindicales:

*Estos son los piquetes del patrón, los intermediarios no sois necesarios, por una lucha directa diaria y contundente, CC.OO y U.G.T.. nos vuelven a vender, CC.OO. sindicato traidor CC.OO. y U.G.T. la misma mierda es, basta de almorzar con la patronal, burócrata bueno burócrata muerto, la lucha está en la calle y no en los comités...*

En los centros de desinformación de masas los gritos han sido los siguientes: *Lucha mediatizada lucha falseada, ahí está éste es el medio del poder, radio difusión manipulación, Heraldo de Aragón manipulador, Fatás cabrón trabaja de peón, guardia jurado policía frustrado...*

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

Buena participación en la habitual manifestación del Primero de Mayo

Medio millar de personas respondieron a la convocatoria realizada por la Confederación Nacional del Trabajo en Zaragoza para conmemorar el Primero de Mayo, Día Internacional de la Clase Trabajadora.

Al inicio de la movilización se produjo un pequeño rifirrafe con algunos participantes de la de Comisiones Obreras y la Unión General de Trabajadores, indignados éstos por una pancarta que responsabilizaba a sus organizaciones de la alta siniestralidad laboral en el Estado español.

La manifestación discurrió por varias calles de las más céntricas de Zaragoza, entre la plaza de San Miguel y el Mercado Central, en un ambiente bastante combativo. Se corearon diversas consignas y se llevaron a cabo numerosas pintadas en bancos, inmobiliarias y grandes comercios. Al paso de la manifestación por la plaza de España, el director de la prisión de Torrero, Daniel Sampérez, fue identificado por algunas personas, que le escupieron e insultaron. También se destrozó una valla publicitaria de la serie televisiva Policías, ante el aplauso general de la concurrencia.

La jornada finalizó con una comida popular que tuvo lugar en la ribera del Ebro.